
６／1　第１回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。 ≪　各部活動報告　≫

【本部】

≪　議題　≫ 4/27 役員会

評議員の自己紹介 5/11 合同委員会　

本部より 役員会・評議会開催、育友会会議室利用 5/13 育友会活動お手伝いアンケート配布

会計支払い伝票での請求について 6/ 1 第１回評議員会

《青少年指導委員会》

4/30 第1回上中学校学校運営協議会出席

6/3予定 令和6年度生駒市青少年活動委員会委託式出席

第2回上中学校学校運営協議会出席

今後の予定 あすか野小学校巡回パトロール　2回/月

真弓小学校　巡回パトロール　2回/月

各地区お祭り、どんどこ祭り　巡回パトロール
生駒市青少年指導委員会　研修会　4回/年

《副会長　市P》
4/20 上中育友会総会出席・引継ぎ
4/27 第１回本部役員出席

5/11 第1回合同員会出席

5/25 令和6年度生駒市PTA協議会総会出席・可決

6/8予定 生駒市PTA協議会第一回理事会出席

【教養部】
6/1 今年度予定、活動内容について打ち合わせ

6/6予定 部内で話し合い、内容・日程確定

6/8予定 案内書の印刷・配布

【広報部】

5/11 合同委員会・４役決定・引継ぎ・第1回部会

広報「わかくさ」94号制作準備開始

5/13 印刷会社への挨拶、今後の予定の連絡

5/23 広報「わかくさ」レイアウト、ｽｹｼﾞｭｰﾙ確認第2回部会

6/6予定 学校と打ち合わせ　意見交換・原稿依頼

【活動部】

6/6予定 第1回ミーティング　花いっぱい活動

【学校保健部】

5/11 合同委員会・四役決定・引継ぎ

【人権教育推進委員会】

5/11 生駒市人権推進協議会からの確認・手続き

人権教育講座「山びこ」計画日程表　全7回　

令和６年度生駒市人権教育推進委員の選出

5/15 教頭先生に人権教育研修会に相談（対面形式で実施）

5/24 生駒市役所・人権施策課へ架電
5/31 越智紀子先生に架電

     中学生の子育てに関わる内容で行っていただく予定です

【選考委員会】

5/11 前任者からの引き継ぎ 

5/27 育友会活動お手伝い内容決定

【地区委員会】

7/12予定 第一回地区安全部会議

育友会だより 令和6年度 第１号

令和６年６月１7日

生駒市立上中学校

育友会会長長谷川 ゆかり

学校長 森田 のり子

≪ 教頭先生より ≫

ご協力ありがとうございます。

育友会の活動も役割等がきまり、いよいよ本格始動となりました。

どうぞご無理のないようにご協力お願いいたします。

実際の活動については、昨年度から引継いでくださいましたことを基に、よりよい活

動になりますよう改変も含めてお知恵をいただけたらと思います。従来、各部で

行ってくださっている講演会等については、合同で実施することも可能です。生徒と

共に学ぶ機会となると、年間計画にも関係しますので、準備が必要ですが、保護者

の活動のみであれば、その都度、よりよい方法を考えて実行していくことは可能で

あると思います。

生徒の学習もそうでありますが、何のために、どのように何をするのか明確にする

ことが大事だと考えます。必要だと思われることは、その都度提案して、共有、協議

して改善、必要に応じて精選することもよいと思います。みなさまの貴重なお時間

をいただきます。有意義な活動になりますようご理解とご協力をよろしくお願いいた

≪ 会長より ≫

本年度の育友会会長を務めさせていただきます長谷川です。

保護者の皆様には日頃より、育友会活動にご理解、ご協力いただきありがとうござ

います。

育友会役員、各部の体制も整いました。先生方、育友会役員や委員長の皆様、そし

て保護者の皆様のお力をお借りしながら、無理をせず出来る範囲で進めてまいりた

いと思います。

上中学校の教育目標である

「自ら考え行動し、心豊かで自分らしく生きる生徒を育成する」をもとに、育友会活動

を通して子ども達が自主性を伸ばし、自ら考える力を育てていけるよう、安心安全に、

学校生活がより充実したものとなるように精一杯務めさせていただきます。

≪ 校長先生より ≫

日頃より本校教育にご理解・ご協力ありがとうございます。

育友会活動も新体制のスタートとなりました。先日、市ＰＴＡ協議会の総会に参加

しました折に、高芝会長のご挨拶には単年度の役員でのご苦労が伺えました。毎

年お話しさせていただいていますが、育友会活動が皆様の無理のないように、子

供たちのために皆様が中心となって学校生活をサポートしていただけたら、そして

役員の皆様自身も楽しんでいただけるような活動であって欲しいと思っています。

さて、生徒達の様子については、育友会・長谷川会長のお話にもありましたように、

まさにその通りです。1年生は中学校生活にも慣れ、初めての定期テストを終え

ホッとしているところです。2年生は新1年生を迎えると、やはり色々な面で中学生

として行動できています。1年間の成長を改めて感じています。また3年生は修学

旅行を終え、クラスの仲間の良さを見出し、これから様々な場面でクラスの団結力

を見せてくれると思います。

心配なことなどありましたら、学校までお気軽にお問い合わせください。


